

Die Wiener Zeitung "Der Morgen" befürchtet, dass die Ortsgruppe Liechtenstein der NSDAP dem Kampf gegen die Selbständigkeit Österreichs dienen soll

Artikel in "Der Morgen", gez. Burg. [1]

3.7.1933

Propagandazentrale der Nazi in Liechtenstein?

Innsbruck, 2. Juli

Dieser Tage fand im Hotel "Schwarzer Adler" in Vaduz die Gründungsversammlung der ersten nationalsozialistischen Ortsgruppe in Liechtenstein statt. Es waren dazu mehrere Sturmbannführer und Nazihäuptlinge aus Bayern, aber auch ein paar Tiroler und Vorarlberger erschienen, die man von vor ungefähr einer Woche in Tarvis sehen konnte.

In Innsbruck glaubt man, dass mit der Gründung der Ortsgruppe in Vaduz die Schaffung einer neuen Propagandazentrale der Nationalsozialisten zur Organisierung ihres Kampfes gegen die Freiheit Österreichs geplant ist, nachdem das gleiche Projekt in Tarvis an dem Widerstand der italienischen Regierung scheiterte.

Man wird die Tätigkeit der Nationalsozialisten in Liechtenstein jedenfalls sehr genau beobachten müssen, um nicht vielleicht von dort her plötzlich eine unangenehme Überraschung zu erleben.

[1] Der Morgen. Wiener Montagblatt, Nr. 27, 3.7.1933, S. 6. Der Ausschnitt ist aufgeklebt auf LI LA RF 134/148/005.

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Im Text erwähnte Körperschaften

Ortsgruppe Liechtenstein der NSDAP

Themen

Nationalsozialismus, Österreich, Parteien